

学校だより



～けやき～

令和3年9月24日(金)

仙台市立北六番丁小学校

〒980-0004 仙台市青葉区宮町四丁目4-17

<http://www.sendai-c.ed.jp/~kitaroku/>

tel 222-5086 fax 221-5826



No. 7

～学ぶ喜び教える楽しみ 笑顔あふれる楽しい学校～

児童数357名

## 1学期を振り返って！

秋風が吹く季節になりました。校庭もさわやかな陽光が降り注ぎ、業間や昼休みには子供たちが友達と元気に外遊びをしている姿を多く見掛けます。

さて、もうすぐ第1学期が終わろうとしています。継続的な感染症予防が求められる中、スクール・サポート・スタッフの皆様の協力を得て、消毒などの対策を続けています。子供たちも自分にできることを考え、前向きに生活する様子が見られました。

10月の第1週には、今年度初めての懇談会があります。お子様の学校での学習や生活の様子を知る有意義な機会にしたいと考えています。今後とも御支援、御協力をお願いいたします。



校長先生の呼び掛けで自主的に朝の挨拶に立つ子供たち

## 10月の予定



2年1組に実習生が入ります

懇談会実施に伴い日程が変更になる学年があります。御了承ください。

日(曜日)	主な行事	日(曜日)	主な行事
1日(金)	1年・4年・なかよし:懇談会 3年・4年:5校時限	16日(土)	PTA環境美化作業
2日(土)		17日(日)	
3日(日)		18日(月)	教育実習後期(～11月8日) 委員会活動
4日(月)	クラブ活動 SC来校 5年:脊柱側弯症検査	19日(火)	1年:校外学習(八木山動物園)
5日(火)	全学年5校時限 3年・6年:懇談会 2年:動物介在教育 6年:校内陸上記録会(5校時)	20日(水)	全学年4校時限 <b>お弁当</b>
6日(水)	1年:5校時限 2年・5年:懇談会	21日(木)	
7日(木)	4年:サッカー巡回授業	22日(金)	
8日(金)	第1学期終業式 全学年5校時限 6年:夢教室	23日(土)	
9日(土)		24日(日)	
10日(日)		25日(月)	代表委員会
11日(月)	臨時休業日	26日(火)	<b>業者集金日③</b>
12日(火)	秋季休業日	27日(水)	
13日(水)	秋季休業日	28日(木)	
14日(木)	第2学期始業式 臨時タイム 全学年5校時	29日(金)	1～5年:5校時限 6年:6校時限(運動会準備)
15日(金)	6年:食に関する指導 2年:校外学習(うみの杜水族館)	30日(土)	北六学区民運動会2021
		31日(日)	学区民運動会予備日
		11月1日(月)	振替休業日

### <通信表について(お知らせ)>

学校では10月8日に1学期の終業式を迎え、一区切りを付けることとなります。子供たちには、担任の先生から通信表が手渡されます。保護者の皆様には、お子様の伸びたところや努力したところを認め、褒めていただければと思います。通信表の見方につきましては、後日配付するプリントを参考にしてください。



## 挨拶のひびく地域へ～五城連携あいさつ運動～

9月22日（水）、五城中、東六小、北六小による五城連携あいさつ運動が行われました。さわやかな秋の朝の空の下、保護者の皆様をはじめ、町内会、民生委員、交通安全協会の皆様が子供たちに笑顔で挨拶の声を掛けてくださいました。

本校の協働型学校目標「相手の立場を考えかかわる力の育成」の一つとして、自分から進んで、目を見て挨拶ができる児童を育てていきたいです。



## 運動会の練習, がんばっています!

10月30日（土）の運動会に向けて、各学年とも練習に取り組んでいます。先日おたよりでもお知らせしており、今年度は感染症予防の観点から、学校種目のみを実施することとなりました。例年とは違う形の運動会となりましたが、子供たちは、短距離走や団体演技の練習に張り切って取り組んでいます。低学年・中学年・高学年と、発達段階に応じたお子様の演技を保護者の皆様に披露したいと考えています。

なお、運動会の詳細につきましては、本日おたよりを配付いたしましたので併せて御覧ください。



1・2年生 創作ダンス



3・4年生 すずめ踊り



5・6年生 南中ソーラン

## たくさんの支援をいただいて

3・4年生のすずめ踊りで一人一人が両手に持って踊る扇子。その扇子を補強する作業を、学校地域支援本部の3名の方々が行ってくださいました。

白いガムテープを一枚一枚に、丁寧に貼ってくださいました。運動会ではその扇子を手にかわいい雀の舞い踊りが披露できるよう頑張ります。



学校地域支援本部

9月17日（金）、交通安全協会宮町支部の方々から図書券の寄贈がありました。例年秋の交通安全運動期間には宮町通りでパレードを行っていましたが、今年度は中止となりました。

そのような中でも子供たちの安全を考え、日々見守ってくださっている方々に感謝申し上げます。



交通安全協会宮町支部

9月13日より、理科アシスタントとして さんがまいりました。4・5・6年生の理科の実験の準備をしたり、6年生の授業をサポートしたりいたします。どうぞよろしくお願いいたします。